



Morena violó la ley al ignorar aprobar una reforma pese a un amparo: Nadia Navarro



Ante la aprobación de la reforma judicial en la Cámara de Diputados, la diputada federal por Puebla Nadia Navarro confía que en el Senado de la República el bloque opositor logre detener esta iniciativa que calificó como inviable por el elevado costo presupuestal que implica; sin embargo, previó que, si logra pasar, se impugnará por las violaciones en las que se aprobó.

“Tenemos fe que, en el Senado, en donde el bloque de la oposición está comprometido y fuerte, no encuentren ese voto que les falta para dar paso a esta reforma. Claro que habrá presiones y nos preocupa que lo consigan, pero confiamos que ellos puedan lograr lo que nosotros como diputados, pese a argumentos y debates, no pudimos”, expresó la diputada federal por Puebla.

[Morena violó la ley al ignorar aprobar una reforma pese a un amparo: Nadia Navarro - Diario 24 Horas Puebla](#)